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Fördervolumen Digitalpakt 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1909 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

1. Wie hoch ist das mögliche Fördervolumen für die Stadt Kassel als 

Schulträger im Rahmen des Digitalpakts? 

 

2. In welcher Höhe wurden von der Stadt Kassel als Schulträger bereits 

Anträge zur Umsetzung des Digitalpakts Schule 2019-2024 gestellt? 

 

3. Wie viele Anträge davon wurden bereits bewilligt? 

 

4. Für welche förderfähigen Projekte gem. Förderrichtlinie wurden die 

Mittel überwiegend beantragt? 

 

5. Sind im Schulträgerbereich bereits weitere Projektanträge in 2020 und 

2021 vorgesehen? 

 

6. Wenn ja, welche? 

 

Die schriftliche Beantwortung wurde mit der Einladung versandt und wird der 

Niederschrift als Anlage beigefügt.  

Stadträtin Gote und Frau Dr.Starick, Umwelt- und Gartenamt, beantworten die 

Anfrage und die sich anschließenden Fragen der Ausschussmitglieder. 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Gote erklärt Vorsitzende Dr. van den 

Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




